



梅雨が長引き、猛暑日が続いています。本日、1学期の終業式を迎えました。新型コロナウイルスの5類移行に伴い制限が少しずつ緩和される中で、誕生会や棟活動、夏のお楽しみ会等様々な行事を行うことができ、子どもたちは思い出に残る楽しい時間を過ごせたと思います。

さて、いよいよ明日から夏休みですが、早寝早起きを心がけ、生活のリズムを崩さないように気を付けてください。また、屋外はもちろんのこと、屋内でも水分をこまめに取って熱中症予防を心がけ、体調管理に努め、充実した楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。

保護者の皆さまには、いろいろな面で御協力をいただき、有難うございました。

火災避難訓練

5月29日に火災避難訓練を行いました。5月8日～12日の1週間で部屋ごとに担当の先生から事前ミーティングが行われ、火災の恐ろしさについて『お・は・し・も』を意識して避難することなどについて話がありました。当日は天候が悪く、避難場所を寄宿舎内に急遽変更して実施しましたが、子どもたちは落ち着いた様子で非常持ち出し袋を背負い、ヘルメットを装着し安全に避難することができました。訓練終了後にはアンケート用紙が配られ、今回の訓練を振り返ることで、より防災意識を高める訓練となりました。災害は突然やってきます！緊急事態に自分や周囲の人を守る知識や行動を身に付けてほしいと思います。



寄宿舎交流会

6月14日に沖縄県立ろう学校・三重県立ろう学校それぞれの寄宿舎とのオンラインでの交流に初めて本校の寄宿舎も参加しました。今回は1回目の参加ということで、それぞれの学校から自己紹介と新型コロナ5類移行後の生活の変化などについて話がありました。佐賀ろう学校からは、佐賀県を知ってもらうために自分たちが住んでいるところの紹介を全員で行いました。子どもたちは初めての経験ということもあり、緊張した様子でしたが最後は自分たちから質問する姿も見られました。最後の記念撮影では、みんな笑顔で終わることができました。次回は2学期に行われる予定です。



男女合同棟活動

今年度、最初の棟活動は男女棟合同で映画鑑賞会を行いました。生徒たちが選んだ映画『コード・ブルー』を、おやつを食べながらリラックスした雰囲気の中で鑑賞しました。みんなで一緒に楽しい時間を過ごすことができました。



七夕

寄宿舍玄関に飾られた、立派な笹竹にみんなで七夕の飾り付けをしました。短冊には、それぞれの願い事が書かれています。みんなの願い、叶うといいですね。



誕生会

7月12日（水）に誕生会を行いました。みんなが書いたお祝いカードをもらい、とてもうれしそうでした。記念撮影では、少し照れる様子もありましたが、思い出に残る楽しい時間になりました。



夏のお楽しみ会

今年は大雨の影響で、予定より1週間遅れて「夏のお楽しみ会」を行いました。子どもたちの元気な太鼓演奏で景気よくスタートし、輪ゴム射的やダーツ、千本釣りのアトラクションを楽しみました。みんな、たくさん景品をゲットして大満足の様子でした。最後は集合写真撮影で締めくくり、笑顔いっぱいの思い出に残るひとときとなりました。



